



Jardín Botánico recibe material contra incendios

VIÑA. 10 bombas de agua portátiles e igual número de estanques fueron donados.



EL EQUIPAMIENTO FACILITARÁ EL COMBATE DE INCENDIOS.

Una importante donación recibió el Jardín Botánico de Viña del Mar, la cual constó de 10 bombas de agua portátiles y 10 estanques, los cuales estarán ubicados en las zonas del parque que colindan con viviendas, todo con la intención de estar preparados ante eventuales incendios.

Para la entrega del equipamiento se realizó un evento, encabezado por el director del tradicional pulmón verde, Alejandro Peirano, quien agradeció el aporte y recordó que el megaincendio, que ocurrió hace ya casi un año, “nos dejó muchos daños, pero también nos dejó algunas enseñanzas, entre otras, que la prevención es clave. Nosotros vamos a convivir de aquí en adelante con los incendios, es un elemento que va a estar dentro de nuestro quehacer en los veranos que se vienen, y vamos a tener que estar cada día más preparados y más unidos para poder prevenir y combatir el efecto que tienen”.

PREVENCIÓN Y MULTAS

A la ceremonia también asistió el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, quien también tuvo palabras referidas al incendio que afectó la zona el año pasado, expresando que “tenemos que hacer todo lo que esté a nuestro alcance para que no se repita lo que ocurrió y mejorar en todas las dimensiones”, para luego referirse a los avances que se han hecho en materia de prevención.

Sobre esto el ministro contó que durante la jornada del martes se llegó a un acuerdo

“El incendio del año pasado nos dejó muchos daños, pero también nos dejó algunas enseñanzas, entre otras, que la prevención es clave”.

Alejandro Peirano
Director del Jardín Botánico

con la Comisión de Agricultura del Senado para elevar las multas contra quienes no cumplan con la legislación relacionada a la prevención de incendios forestal. Puntualizó que “las multas leves van a ser de hasta 100 UTM, las graves van a ser hasta 2.000 UTM y las gravísimas hasta 4.000 UTM, varios cientos de millones de pesos”.

Por su parte, el seremi de agricultura, Sergio Guajardo, destacó al Jardín Botánico de Viña del Mar como un ejemplo en cuanto a los avances que ha logrado respecto a su reconstrucción, en parte gracias a “la cooperación público-privada y al trabajo en conjunto con la comunidad organizada”.

Una de estas organizaciones mencionadas por el seremi y que también estuvo en el evento, es la Agrupación Canal Chacao para Prevención de Incendios Forestales y Seguridad, de Quilpué. Su presidente, Rodrigo Vargas, también mencionó la importancia del trabajo colaborativo entre autoridad y ciudadanía, comentando que “es fundamental entender que aquí nadie puede trabajar de manera aislada, esto es un trabajo en conjunto con la autoridad”.